

FDP hält Absenkung der Vorflutwasserstände der Niepkuhlen für erforderlich

In einem Antrag an die Bezirksvertretung Ost spricht sich FDP-Ratsherr Paul Hoffmann dafür aus, die Vorflutwasserstände der Niepkuhlen abzusenken.

"Die Vorflutwasserstände der Niepkuhlen von Heyenbaumstraße bis Moerser Landstraße sind seit Anfang des Jahres außerordentlich hoch. Durch die Reinigung des Durchlasses in der Moerser Landstraße konnte nur eine geringfügige Absenkung erreicht werden. Nach unserer Auffassung ist es deshalb notwendig, die Sohlprofilierung der Vorfluttrasse zu überprüfen", erläutert Hoffmann seinen Antrag. Der FDP-Politiker spricht sich dafür aus, kurzfristig das Fließprofil zu entschlammen und die entstandenen Blockaden ab Zulauf Durchlass Busenpfad bis zum Durchlass Moerser Landstraße zu entfernen. "Damit kann verhindert werden, dass bei höheren Niederschlägen das Grundwasser weiter steigt, mit der Folge, dass Keller von Häusern überflutet werden.